



太良町立多良小学校 学校便り 第37号

# ゆたたり

学校教育目標 「元気いっぱい 笑顔いっぱい とともに学び合う多良っ子の育成」

令和3年1月12日発行 文責 校長 副島 和久

## あけまして おめでとうございます！ いよいよ、3学期がスタートしました！

遅くなりましたが、あけましておめでとうございます。今年も多良小学校をどうぞよろしくお願ひいたします。

1月8日(金)は雪のため臨時休業でしたので、12日(火)に3学期の始業式を行いました。冬休み中は大きな事故などもなく、子どもたちも楽しくお正月を過ごすことができたようでした。

校長の話では、スキージャンプ競技についてのお話をしました。スキージャンプ競技は飛距離とジャンプや着地の美しさを競う競技ですが、ジャンプをするときに大切なことは、踏切台を踏み切る直前の姿勢だそうです。夏の暑いときに、ひたすら、踏み切るときの姿勢を練習していた選手の様子をテレビで見たことがあります。

皆さんの1年間をスキージャンプに例えると、ちょうど3学期は、下り坂をスピードに乗って滑ってきて、いよいよジャンプするところではないかと思ひます。これまで、頑張ってきた人も、もう少し頑張ればよかったなあと思ひている人も、残りの3学期を一生懸命に頑張つて、新しい学年、新しい学校に向けてのすばらしいジャンプをしてほしいと思ひます。そのためには、踏み切りの姿勢が大事ですね。

3学期は次のステージにジャンプする学期です。もっと学級の絆を深め、スポーツも学習もしっかりと取り組んで、6年生は中学生へ、1～5年生はそれぞれ新しい学年にいいジャンプをしてください。



学校HPもご覧ください



## 全校集会のお話から

始業式に引き続き、3学期初めての全校集会を行いました。集会では、3学期の生活について小野原先生から、登下校のことについて中村先生からお話がありました。



### 【小野原先生のお話】

3学期の学校生活について、子どもたちに(引き続き)お願ひしたいこととして

- ① 元気にあいさつをする。
- ② 廊下は右側を静かに歩く。
- ③ 無言掃除にしっかり取り組む。



以上、3つについての確認がありました。3学期といっても、学校に来るのは50日くらいしかないそうです。3学期も明るく元気で、落ちついた学校生活を送ってもらいたいと思ひます。

## 【中村先生のお話】

3学期になりましたので、登校班での登校のことについて、中村先生からお話がありました。お話の中での大切なキーワードは「安全」「時間」「礼儀」の3つでした。



- ① 安全** 班長さん副班長さんにしたがって、きちんと並んで登校するようにしましょう。登校中に前の人を追い越したり、ふざけて走ったりするととても危険です。他の班といっしょになつたりしないで、最後まできちんと整列して来るようにしましょう。
- ② 時間** 集合時間に間に合うようにしましょう。みんなを待たせて、ぎりぎりになると慌てて来ることになり、危険です。それから、間に合わないと、一人で来ることになって、これも危険です。また、お家の人に送ってもらうことになつたりして迷惑をかけます。
- ③ 礼儀** 登校中は地域の人にも元気よくあいさつしましょう。また、横断歩道などで停車してくれた自動車の運転手さんにはきちんと会釈しましょう。



中村先生からのお話は以上のような内容でした。

学期のはじめでもありますので、ご家庭でも子どもさんの登下校の様子などを聞いていただくとともに、改めてのご指導をお願いします。なお、「子ども110番の家」についても、再度、確認をしました。通学路の「子ども110番の家」についても再度、確認するように、ご家庭でもお声かけください。



全校集会の後、引き続き、地区児童会を行い、地区ごとに、冬休みの生活の振り返りと本日からスタートしました登校班チェックを行っていました。



## PTAあいさつ運動、ありがとうございます！

PTAによる第2回目のあいさつ運動ということで、本日、12日の朝から、正門前に立っていただき、子どもたちに声をかけてもらいました。子どもたちも元気にあいさつを返していました。PTAによるあいさつ運動は今週の金曜日までとなっています。どうぞ、よろしくお願いいたします

